## Nouveau lotissement à Guénange : de nombreux amateurs Le 17/08/2018 à 05:00

Vu 67 fois

Une cinquantaine de personnes ont assisté mardi, en mairie de Guénange, à une séance d'information présidée par MM. Billot et Butin, de la société de construction Sicoblor de Metz, qui a décidé la réalisation d'un lotissement de soixante-deux pavillons.

Celui-ci sera situé à la sortie de Guénange, à la lisière du bois. Une première tranche comprenant trente-deux pavillons sera terminée au printemps prochain. Ces pavillons seront érigés avec des panneaux préfabriqués. Le toit aura quatre pentes avec débordements. Les maisons sont dues aux plans des architectes Gourdon et Meyer et seront dotées de tout le confort habituel.

MM. Billot et Butin devaient donner toutes les informations nécessaires aux nombreux amateurs présents dans la salle.